
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「我等の生業」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ： ｢財団寄付と認証｣ 地区R財団 資金推進小委員長 岩佐嘉昭 氏

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

 ロータリー財団委員長 吉村悦子 会員
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

　RI会長 ホルガー・クナーク

■会長：庵谷和宏　 ■幹事：大和田雅江　■会報委員長：荒金正之　

 2020～2021年度

1078 11 112

 国際ロータリー・テーマ

 ロータリーは機会の扉を開く

修正出席率

73.07

・12/2㈬  卓話：「半期報告」会長･幹事･会計･SAA･各委員長  

65.38

60.00

2

・12/12㈯ 　 地区大会　(ﾎｽﾄ茨木RC) ｸﾞﾗﾝｷｭｰﾌﾞ大阪　　　　  

・12/9㈬  　　　ク　リ　ス　マ　ス　例　会　        　　 

会長幹事会13：00～13：45　本会議14：00～17：30　

10月14日

出　席　率

次週のお知らせ

出席規定免除者数

欠　席　者　数

卓話　：　「　自 己 紹 介　」　多田羅　秀之　会員

18：00～20：00 ホテル･アゴーラ大阪守口 3F平安の間10

15 ・11/30㈪ 2020-2021年度第3組　第二回会長幹事会 庵谷･大和田

10

出　席　者　数

27 ・11/25㈬　 　　　　　　　　休会日　　　 　　　　　　　　

28

会　員　数

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・社会奉仕月間に因んでの卓話をします｡募金もよろしくお願いします｡ 岡橋会員

・ｺﾛﾅなかなかですね!2660地区社会奉仕へ御協力頂き有難うございます｡青田会員

・岡橋さん卓話楽しみです。頑張って～！　森原・大和田・住川　各会員

・岡橋会員卓話よろしくお願いします。　大東会員

・本日も宜しくお願い致します。岡橋会員卓話楽しみにしてます！　岡野会員

・全員の出席願って。すべての会員出席してください。　清水会員
・大東市の人口が増えて来たとの事嬉しく思います。　庵谷会員

・元気で参加出来る事に感謝して。　荒矢会員

・阪奈カントリーの紅葉が見頃です。　糸川会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　庵谷　和宏
皆様、こんにちは

本日、１０月２８日の会長の時間となりました。

本日は、ここ大東市の話しをさせて頂きたいと思います。

先ず、私が大東市に引越してきたのは、平成５年　１９９３年の夏でした。

元々３０歳になったら家を購入したいと思っていて、結果として、３２歳に

なってしまいましたが、ようやく購入する事になり、その地が大東市でした。

また、今の勤務先についての話しですが、入社当時は大阪市鶴見区にありました。

これが、平成２年　１９９０年の１２月に現在の大東市氷野に移転をしました。

最終的には、これが大東市を選んだ大きな理由でした。

この大東市も、自身の記憶では当時は１４万人ほどの人口が居ましたが、

その後毎年約1千人づつ減少しており､現在では12万人程度になってしまいました。

自分の子供たちが学んだ学校が統合・閉鎖されたりでさびしい限りです。

そんな中、先日テレビで大東市長が出演されて、子育て支援などを実施した結果、

本年度の途中集計では、数百人ですが人口が増加してきたとお話されていました。

ロータリークラブでも会員増強を掲げているように､会員数･人口はとにかく多い方

が良いと思っていますので、うれしいニュースでした。

また､経済活性化の支援策の一つとして､大東市民が大東市で購入したレシートにて

その一部を商品券に替えてくれるような制度が実施されるとの事をお聞きしました。

情報不足で申し訳ございませんが、ただ大東市も元気になれるように色々と活動さ

れているのだなとうれしく感じたままを話してしまいました。

この先､大阪府の都構想の話しもあり､大東市にどのような影響するのか知りません

が、自分が住んでいる市・町が元気になって来たので、私も元気に頑張ります。

以上、会長の時間でした。

当　日　計 ¥23,000

¥206,000

ニコニコ箱
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　大和田　雅江

2020年10月28日(水)ホテル阪奈 例会場 11：30より指名委員会を開催致しました。

皆さんご協力をお願いします。

●））10/28の卓話（（●

「 社会奉仕月間に因んで 」

　社会奉仕委員会

　岡橋　由佳　委員長

先日の社会奉仕委員長会議での内容をご報告します。

1.他のクラブの奉仕活動の内容について

2.新若者の薬物乱用の現状について

　大阪府健康医療部の薬務課から担当の方に来て頂きお話を伺いました。

　薬物と言えば少し前まで覚醒剤でしたが､SNSを通じて簡単に入手できるという

　理由もあって、若者のトレンドも変化が見られ、

　今では、薬物＝大麻のようです。

　コロナ禍でオンライン授業になり、ネットを見る時間が増えたこと、煙も少な

　く見た目もわかりにくくいリキッドやワックスというものが出回ってきたこと

　が原因と考えられます。

　大阪府では大麻事犯の検挙者数が72.8％と全国平均の57.4％を大きく上回って

　いる現状です。

　また、世界レベルで見ても若者の大麻使用の問題は深刻です。

　ＲＣでは国内外における薬物乱用防止運動の促進を図るため、その活動を支援

　しようという趣旨のお話でした。

　国連支援の募金も合わせてお願い致します。(1人500円位を目標にしています)
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第2660地区社会奉仕委員会

　青田　朝代　委員
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